

ABSTRAK

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TINGKAT KELAHIRAN TOTAL DI PROVINSI LAMPUNG SUATU KAJIAN SOSIAL EKONOMI

Oleh :

Sri Sunarti¹, Toto Gunarto², Saimul²

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah rata-rata lama sekolah dan pendapatan per kapita berpengaruh terhadap tingkat pemakaian kontrasepsi, apakah rata-rata lama sekolah dan pendapatan per kapita berpengaruh terhadap rata-rata usia kawin pertama, apakah rata-rata lama sekolah, pendapatan per kapita, tingkat pemakaian kontrasepsi dan rata-rata usia kawin pertama berpengaruh terhadap tingkat kelahiran total. Dan apakah tingkat kelahiran total berpengaruh terhadap tingkat kemiskinan di Provinsi Lampung.

Model yang digunakan adalah model analisa jalur yang dikemudian diolah menggunakan AMOS. Data diperoleh dari Hasil Survey Demografi dan Kesehatan Indonesia (SDKI) dari tahun 1991-2012, Badan Pusat Statistik, Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Perwakilan Provinsi Lampung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata lama sekolah berpengaruh terhadap tingkat pemakaian kontrasepsi sedangkan pendapatan perkapita tidak berpengaruh terhadap tingkat pemakaian kontrasepsi. Rata-rata lama sekolah dan pendapatan per kapita berpengaruh terhadap rata-rata usia kawin pertama. Rata-rata lama sekolah, tingkat pemakaian kontrasepsi, rata-rata usia kawin pertama berpengaruh terhadap tingkat kelahiran total, sedangkan pendapatan perkapita tidak berpengaruh terhadap tingkat kelahiran total. Tingkat kelahiran total berpengaruh terhadap tingkat kemiskinan di Provinsi Lampung. Dalam penelitian ini rata-rata lama sekolah dan pendapatan per kapita mempunyai korelasi yang tinggi. Fenomena yang terjadi di Provinsi Lampung dengan jumlah penduduk terbesar ke dua di Pulau Sumatera, pendapatan per kapita yang relatif rendah dan rata-rata lama sekolah baru mencapai tujuh sampai 8 tahunturut memberi andil pada tingginya tingkat kelahiran total.

Kata kunci : Rata-rata Lama sekolah, Pendapatan per kapita, Tingkat Pemakaian Kontrasepsi, Rata-rata Usia Kawin Pertama, Tingkat Kelahiran Total, Tingkat kemiskinan.

¹Alumni Magister Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung

²Dosen Magister Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung